



Mi Universidad

Súper nota

Nombre del Alumno: Aimer Leandro Aguilar García

Nombre del tema: Patologías en aves

Parcial: I

Nombre de la Materia: Introducción a la cirugía, patologías y técnicas quirúrgicas en aves y conejos

Nombre del profesor: Gonzalo Rodriguez Rodriguez

Nombre de la Licenciatura: Medicina veterinaria y zootecnia

Cuatrimestre: 5



ENFERMEDADES EN AVES DE CORRAL

MAREK

Enfermedad en aves que se caracteriza por tumores linfoidales y parálisis en patas o alas.



No existe tratamiento para las enfermedades de MAREK. Para la prevención de la enfermedad las vacunas comerciales son la mejor opción, siendo altamente efectivas. Las vacunas deben aplicarse lo más temprano posible.

NEWCASTLE

Es una enfermedad infecciosa caracterizada por fenómenos respiratorios, entericos y nerviosos.



Puede presentarse en un cuadro clínico muy similar al de la influenza aviar, por lo que se requiere la prueba de laboratorio para confirmar el diagnóstico. La enfermedad no tiene cura, solo puede ser prevenido con la vacuna.

GUMBORO

Enfermedad vírica de la bolsa de Fabricio. SE presenta en animales jóvenes, tanto en engorde como de cría, desde los 21 días hasta las 17-18 semanas.



Provoca deshidratación y hemorragias en las alas, patas y pechuga.

ONFALITIS

Es una infección en el ombligo o del saco vitelino, se presenta húmedo maloliente y contaminado. es causada por bacterias como; E. Coli, Bacillus cereus, etc.



No hay tratamiento específico. Muy importante la temperatura, humedad y estado sanitario de la incubadora.

INFLUENZA

Es una enfermedad viral, que puede afectar a especies de aves a nivel mundial, causando tos, estornudos, secreción nasal, secreción ocular, plumaje erizado y la muerte.



La influenza aviar es zoonótica, en caso de presentarse un brote debe reportarse de inmediato a las autoridades sanitarias, para evitar su propagación.

COLIBACILOSIS

Es una enfermedad producida por E. coli la patología se desarrolla cuando esta se multiplica en los organismos de forma incontrolada



En cualquier caso el resultado son graves pérdidas, las cuales pueden ser directas y visibles con mortalidad asociada o indirectas por retrasos en el crecimiento.

SALMONELOSIS

Causada por bacterias del género salmonella. Existen dos serotipos de Salmonella altamente patógenos que afectan a las aves de corral; S gallinarum y S pullorum.



La enfermedad se presenta en las primeras semanas de vida del ave.

COCCIDIOSIS

La coccidiosis es causada por un protozoo del género Eimeria, estos parásitos unicelulares son huéspedes-específicos

